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正副議長・委員会の動き

８月１日・光田議長 福岡県南広域水道企業団議会事前説明会に出席

・光田議長 新大牟田駅と中心市街地を結ぶ予約型乗合タクシー実証実験出発式

に参加

・都市環境経済委員長にも案内あり

・光田議長 大牟田経済倶楽部からの陳情対応

・光田議長、森田副議長 議会報告会の事前説明会に出席

・各議員も出席

・広島県福山市議会 建設水道常任委員会一行 行政視察のため来訪

視察項目 ・空き家の有効活用と流通促進の取組について

８月３日・議会報告会〔大正・中友・明治校区〕

８月４日・各派代表者会····················································10：00

・議会運営委員会··················································11：00

・光田議長 有明海高潮対策促進期成同盟会監査対応

・都市環境経済委員会··············································13：30

８月５日・光田議長 有明海沿岸道路建設促進福岡県期成会総会に出席

・議会報告会（みなと・天領・駛馬校区）

・宮城県議会 建設企業委員会一行 行政視察のため来訪

視察項目 ・大牟田市における空き家対策について

８月６日・議会報告会（天の原・玉川・大牟田中央校区）

８月９日・光田議長 令和４年度第２回福岡県南広域水道企業団議会定例会に出席

８月18日・広報広聴委員会 広聴部会········································10：00

・石川県白山市議員一行 行政視察のため来訪

視察項目 ・イノベーション創出事業の概要について
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８月19日・光田議長 大牟田市消防団福岡県消防操法大会出場激励に出席

・各議員も出席

・都市環境経済委員会··············································13：30

８月22日・光田議長 福岡県有明海漁業振興対策協議会 令和４年度通常総会に出席

（柳川市）

８月23日・各派代表者会····················································10：00

・光田議長 公益財団法人日本フィルハーモニー交響楽団との音楽を通した魅力

あふれるまちづくり推進協定締結式に出席

８月25日・光田議長 第２６回福岡県消防操法大会出場報告

・光田議長 ルートインジャパン立地協定締結式······················14：00

８月29日・各派代表者会····················································10：00

・議会運営委員会··················································11：00
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●都市環境経済委員会 （８月４日）

【都市整備部】

１．新大牟田駅の利便性向上及び利用促進の取組について

上記について、実証実験の方法及び運行概要の説明を受けた。

２．災害復旧工事（令和２年災、令和３年災）の進捗状況について

上記について、令和４年７月31日現在の令和２年災及び令和３年災の災害復旧事業進

捗の説明を受けた。

【産業経済部】

１．イノベーション創出拠点整備の進捗について

上記について、整備進捗状況及び産学連携サテライトオフィス設置の説明を受けた。

これを受け、入居状況、企業誘致の状況、改修計画の変更経過、施設のコンセプト及

び交流拠点等について質疑が交わされた。

２．大牟田市宿泊施設立地促進補助金交付要綱の改正について

上記について、改正の内容及び施行時期の説明を受けた。

これを受け、要綱の要件緩和による展望、周知方法及び補助金財源等について質疑が

交わされた。

３．第60回おおむた大蛇山まつりについて

上記について、実施の概要、来場者数（速報）及び今後の予定の説明を受けた。

これを受け、ユーチューブでの配信方法、感染対策予算の使用方法及び来場者数等に

ついて質疑が交わされた。

４．大牟田市観光基本計画の進捗について

上記について、各事業等の進捗の説明を受けた。

これを受け、地域おこし協力隊の活用、コーディネーターの役割及び計画の推進体制

等について質疑が交わされた。
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●都市環境経済委員会 （８月19日）

【環境部】

１．旧有料指定ごみ袋等の対応について

上記について、経過措置期間の延長案、還付（買取り）の期間と方法の説明を受けた。

これを受け、経過措置期間延長の内容、買取り後のごみ袋の利用予定、ごみ袋の１枚

単位の販売等について質疑が交わされた。


